

das Verroc mächtinis Ernst Thälmanns

Zu seinem 75. Geburtstag am 15. IVpt.IV

Wenn unsere Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die marxistisch-leninistische Kampfpartei der deutschen Arbeiterklasse, in diesen Tagen ihr fünfzehnjähriges Bestehen feiert; wenn die Mitglieder und Funktionäre der Partei — gleich, wo immer sie im Kampf stehen — an jene bewegendsten, für das fernere Schicksal des ganzen deutschen Volkes bedeutungsvollen und richtungweisenden Jahre zurück denken; wenn alle Bürger der Deutschen Demokratischen Republik in diesen Tagen voll Optimismus und Vertrauen in die Zukunft blicken und mit festem Zupacken diese Zukunft bauen, den Siebenjahresplan, den Volkswirtschaftsplan mit pulsierendem Leben erfüllen —



dann gedenken wir hierbei auch jenes Mannes, jenes Arbeiter- und Volksführers, dessen Geburtstag sich am 15. April zum 45. Male jährV.
THÄLMANN.

ERNS

Wir gedenken Ernst Thälmanns — vor allem deshalb, weil er, seit seit 17. Lebensjahr in der Arbeiterpartei organisiert, der deutschen Arbeiter als deren treuer Sohn und unbestechlicher Führer in unermüdlichem Kampf gegen die imperialistische Reaktion und ihren taschistischen Ausvuri, die hinterhältigen „linken“ und rechten Opportunisten innerhalb der h bewegung, die revolutionäre marxistisch-leninistische Kampfpartei sch legitime Erbin unsere Sozialistische Einheitspartei Oeutsdniauda ist.

Wir gedenken Ernst Thälmanns — weil er die deutsche Krhëve das deutsche Volk lehrte, Ereund und Bruder der sömhsttsdven